

Mit der Taste „Tab“ kann zu den Eingabefeldern gesprungen werden.

Interpellation 743

Datum: 20. März 2017

Eingang: 21.03.2017

Erstunterzeichner/-in: Thierry Bloch, FDP

Nummer: 743

- schriftliche Beantwortung erwünscht
 mündliche Beantwortung erwünscht

Fahrplan der Prüfung zum Ausstieg aus der InterGGA

Nach der Annahme des Gegenvorschlags zur Initiative "Providerwahl im kommunalen Kabelnetz durch den Einwohnerrat" vom 12. Februar 2017 bitte ich um folgende Auskunft:

1. Wie sieht der Fahrplan - Vorlage, Beschluss, allfällige Kündigung InterGGA, Ausschreibung, Prüfung und Evaluation Provider, Wahl Provider, Vertragsabschluss mit Provider, Umsetzung Provider - aus?
2. Nach der Abstimmung konnte man im Wochenblatt lesen, dass eine Vorlage zu einem allfällig ordentlichen Ausstieg aus der InterGGA dem Einwohnerrat Anfang 2018 präsentiert wird. Wieso wird diese Vorlage nicht schon im 2017 dem Einwohnerrat unterbereitet? Erhält der Einwohnerrat genug Zeit, um die Vorlage zu behandeln?
3. Kann man den Vertrag mit der InterGGA vorsorglich kündigen und - nach Prüfung - doch noch beim gleichen Provider bleiben?
4. Kann die Gemeinde bei der InterGGA bleiben, aber einen anderen Provider als die anderen Gemeinden wählen?

Untersigner/-innen:

